

サークル・サークル

Vol.43

市内で活動、活躍する
団体・サークル・チーム
などを紹介



サンデース

メンバー27人(6月10日現在)
代表：田村 佳都志=松川=

◎結成何年目？きっかけは？

昭和44年に旧西根町の有志が結成したのがきっかけで、51年目です。高校、大学などで硬式野球を経験した社会人の野球愛好者が在籍しています。

◎活動の内容は？

県民体育大会、高松宮杯(1部)、東日本野球大会県大会などに参加しています。また、市内の野球スポーツ少年団に野球の技術指導をしています。

◎活動の魅力は？

野球を通じて仲間との交流が深まることが魅力です。また、大会では常に優勝を目指していて、勝ちにこだわりながら全力



活動の証、歴代ユニフォーム

で野球ができることも魅力です。

◎活動して感じる効果は？

大会での入賞や野球スポーツ少年団との交流を通じて、市のスポーツ振興に寄与できていると感じます。地域とのつながりを大切にしているチームのため、在籍者の9割を市の出身者が占めています。

◎今後の目標・展開は？

昨年9月に開かれた東日本野球大会県大会で優勝し、5月の全国大会に出場予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で中止になってしまったので、もう一度県大会で優勝し、全国大会への切符をつかむことが目標です。

◎活動日時・場所は？

毎週火曜日の午後7時から9時まで、平館体育館やいこいの村岩手アリーナで練習しています。野球経験問わずメンバー募集中ですので、興味のある人は気軽に連絡してください。

■問い合わせ先 主将 遠藤大佑(070-2657-1590)

たくさんの人に市の魅力が伝わるように、新たな試みにも挑戦中です。写真共有サイトInstagram(アカウント名「はちまんたい通信」)では、市の出来事を写真や動画で掲載し、動画配信サ

はじめまして。5月から地域おこし協力隊に着任した吉田裕香です。娘が小学校に入るタイミングで八幡平市に移住してきました。移住する前は自身の難病克服経験をもとに健康アドバイザーをしていましたが、これからは同じ協力隊の松本侑子さんと一緒に八幡平市移住・定住情報サイト「はちまんたい通信」の編集など、移住・定住コーディネートとして活動していきます。



今月の担当
吉田 裕香 さん

地域おこし協力隊だより Vol.74



「はちまんたい通信」マスコット?キャラクター。名前募集中。

まずは地域に溶け込むため、出発して魅力を発掘しています。ひょっこりアナタの元を訪れたときはいろいろ教えてくださいね。詳しくは、はちまんたい通信で検索してみてください。